



Nombre de alumnos: Jazmin de Jesus Mendoza Quiroli

Nombre del profesor: Lic. José Elías Martínez

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: legislación en salud y enfermería

Grado: octavo

Grupo: único

Comitán de Domínguez, Chiapas a 10 de abril de 2021.

teoría de la decisión y bioética

La teoría de la elección racional aplicada a las decisiones clínicas

La TER pone atención en cómo un individuo lleva a cabo la acción de 'elegir', (especialmente en el contexto económico y político, pero también se aplica en otros donde es importante conocer cómo decidimos las acciones y cómo esto afecta a gran escala).

¿Qué es una elección racional según la TER?

Una elección es la acción de seleccionar una entre varias alternativas disponibles y conducir nuestra conducta conforme a esta selección.

¿Dónde surge?

las ciencias sociales, la Teoría de la Elección Racional representó una transformación teórica y metodológica importante. Surge principalmente en el contexto intelectual estadounidense durante la segunda mitad del siglo XX y en reacción a los modelos de economía del bienestar.

La teoría de la Elección Pública aplicada al diseño de las políticas públicas sanitarias

Las leyes, normas, reglamentaciones, interpretaciones y decisiones operativas y judiciales, los estatutos, los tratados y las órdenes ejecutivas son un ejemplo de la expresión real de las políticas.

Introducción a la bioética

Alcance de la bioética

Cuestiones epistemológicas

Cuestiones odontológicas

Fines y medios en la bioética

Invocación a la ética sólo cuando el conocimiento científico y técnico llega a afectar a la sociedad. En este caso se puede tener la tentación de usar la bioética de un modo reactivo, como "amortiguador de impactos sociales" y no como reflexión previa y crítica sobre medios y fines.

Introducción a la ética ecológica

Esta distinción significa que en el núcleo de la ética medio ambiental se abre la discusión sobre la existencia de deberes no recíprocos y asimétricos, vale decir, deberes que se tienen sin que exista un derecho correlativo.

Principios de la Ética profesional en enfermería

Ética profesional

La reflexión ética en un sentido estricto alude al bien como fin último de todos los hombres, para preservar la vida, la integridad y la libertad del ser humano.

Principios de la ética profesional en enfermería

Beneficencia

promueva su bienestar, reduciendo los riesgos maléficos, que les puedan causar daños físicos o psicológicos.

Autonomía

principio ético que propugna la libertad individual

Justicia

Justicia es el principio de ser equitativo o justo, o sea, igualdad de trato entre los iguales y trato diferenciado entre los desiguales, de acuerdo con la necesidad individual.

Fidelidad

Se trata, de hecho, de una obligación o compromiso de ser fiel en la relación con el paciente

Veracidad

principio ético de decir siempre la verdad, no mentir y ni engañar a los pacientes.

Confidencialidad

ético de salvaguardar la información de carácter personal obtenida durante el ejercicio de su función como enfermero y mantener el carácter de secreto profesional de esta información

Crítica del paternalismo clínico y del autoritarismo terapéutico

a tesis de que el desvalimiento del enfermo no afecta sólo al cuerpo sino también al alma, a la voluntad y al sentido moral.

La rebelión del sujeto

tiene dos aspectos diferentes: el social y el clínico, En las minas, en los altos hornos y en las grandes industrias se producía una elevada morbilidad, que se veía agravada por el exceso y la dureza del trabajo, junto a las deficiencias en la alimentación, en la higiene y, en general, en todas las condiciones de vida

La rebelión de los pacientes

La época en que apareció este documento es también la del desarrollo de una serie de nuevas técnicas sanitarias (diálisis renal, unidades de cuidado intensivo, técnicas de soporte vital, trasplantes, etc.)